

Antrag Nr. 21-J-42-0017 Arbeitskreis Social Media

Betreff:

Statements der Wiesbadener Fraktionen für unseren Social Media Account
- Antrag des Arbeitskreises Social Media vom 16.06.2021 -

Antragstext:

Für ein neues Projekt des AK Social Media wurden die neu gewählten Fraktionen gefragt, was sie für die Jugendlichen in den nächsten 5 Jahren geplant haben. Dabei wurde auch die AfD, genauso wie weitere fünf Fraktionen, nach einem Video gefragt. Bei unserem letzten AK Treffen kam es zu einer Diskussion, ob die AfD auf unserem Instagram Account eine Möglichkeit gegeben wird sich zu präsentieren oder nicht.

Das Jugendparlament möge daher beschließen,

ob der AfD auf unserem Account in Bezug auf dieses Projekt, eine Reichweite gegeben werden soll und diese auf dem bald auf unserem Instagram Kanal im Vorstellungsvideo erscheinen soll.

Wiesbaden, 17.06.2021